
討議資料

 6⽉に開催された定例議会では、市の防災対策
について2項⽬の⼀般質問を⾏いました。
 ⼀般質問の様⼦は、議場での傍聴のほか、安中
市ホームページからもご覧いただけます。興味の
ある⽅はぜひ！

うさみ誠後援会事務所 〒379-0108 安中市上後閑1885-6
080-5470-1293   m.usami1213@gmail.com

うさみ誠活動通信
∼新しいスタートを⼀歩ふみだしました！∼

Vol.2

 みなさんこんにちは！
 うさみ誠です。いつも応援いただきありがとうございます。
 この度、みなさんのご協⼒により、新しいスタートを切ることができました！
 今までの市役所経験や、防災⼠として活動してきた経験を活かし、これから全⼒で努⼒し
てまいります。引き続きご⽀援・ご協⼒をくださいますようお願い申し上げます。 

宇佐美 誠
新⾵新政会へ所属しました

 安中市議会の最⼤会派である「新⾵新政会」へ所属する
こととなりました。10名の議員が在籍しており、議員定数
の半数となる会派です。

▲初の新⾵新政会だより。お盆
明けに全⼾配布されています。

6⽉議会を終えて

▲⼀般質問をしている様⼦

お困りごとはお気軽にご相談ください

総務⽂教常任委員会の副委員⻑に！
 5⽉臨時議会において、総務⽂教常任委員会に所属し副
委員⻑に就任しました。また、議会報編集委員会にも所属
することとなりました。

 

・防災⼠養成事業について
 今年度から始まった、防災⼠資格取得に対しての補助制度の
概要、効果などを質問しました。
・⾃主防災組織について
 ⾃主防災組織数等の市内の現状、組織の結成推進に向けた取組みなどを質問しました。

安中市議会

▲▶安中市議会で検索するか、右の
QRコードをお読み取りください。

⼀般質問
うさみ誠が聞きました！

また、6⽉議会では、新⾵新政会提案の「学校給⾷無償化の早期実現を求める意⾒書」
を国に提出しました。



Facebook Instagramホームページ

⽇々の情報発信はこちら

新⾵新政会で⾏政視察を実施
 7/5∼6の2⽇間で、新⾵新政会の⾏政
視察を⾏いました。視察テーマは、愛知
県安城市では「DX推進計画」、兵庫県
丹波篠⼭市では「オーガニックビレッ
ジ」です。どちらも安中市よりも先進的
な取組みをしており、⼤変参考になりま
した。

▲「⽇本デンマーク」ともいわれ
る安城市。市⺠サービスの向上は
もとより、計画策定により職員の
意識改⾰につながったようです。

議員派遣で⻑崎へ
 8/7∼9の3⽇間、⻑崎市
で開催された「原⽔爆禁⽌
世界⼤会」に議員派遣とし
て参加しました。その後、
⻑崎原爆資料館や平和公園
にも⾜を運び、平和につい
て思いを新たにしました。

議会改⾰推進特別委員会メンバーに

 毎⽇の活動状況や、情報の発信はこちら
から⾏っています。
 FacebookとInstagramは連携しているの
で、同じ内容が投稿されています。

若い⼒でチャレンジしています！
皆さまの⼀声が⼒になります。ぜひ応援お願いします！

▲「丹波⿊」で有名な丹波篠⼭
市。オーガニックビレッジ宣⾔に
より、移住者も増えているとのこ
とでした。

議会だよりに防災⼠姿で掲載されました
 安中市議会だより第79号（7⽉25⽇発⾏）では、議員の
防災⼠資格取得についての記事が掲載されています。
 うさみ誠は、すでに防災⼠として活動していることもあ
り、イメージ写真として掲載されました！
 安中市議会では、災害対応⼒の強化のため、議員の防災
⼠資格取得を⽬指していきます。

▲11ページに掲載されています

9⽉議会を終えて
 9⽉定例議会では「決算審査特
別委員会」が設置され、市にお
ける令和4年度の⽀出を審査しま
した。
 今回、私は⾃主防災組織の補
助⾦や消防団員の⽕災出場⼿当
などについてに⽀出状況を質疑
しました。▲式典と平和公園の様⼦

 6⽉議会にて、市⺠の皆さんにわかりやすい議会＝開かれた議会を⽬指すための議会改⾰
推進特別委員会が設置されました。今回、私は委員の⼀員となり、ICT化・情報公開部会の
メンバーとなり、議会のSNSやネット配信など様々な取り組みについて検討を始めました。


